

+      ss 1/2/66

Mi querido Dr. Félix: ¿Cómo sigue Dolores?  
 ¿Va mejorando? ¿Cómo se halla su espíritu? Muchas obras se  
 de han hecho en su ausencia. Han hecho ya los tres votos  
 las ocho fundadoras el día último de ejercicios con el beneplá-  
 cito del Sr. Obispo de Tortosa; han vestido con propiedad el hábito  
 del Carmen, y siguen animadísimas y consoladas. Son ya 25 entre  
 profesoras y educandas.

Ya te habrán advertido un error grande  
 de por la falta de consultas y no tener a mano libro  
 había en el primer artículo de la Revista teresiana de este  
 mes. Lo escribo a los del Pino que te lo dijeran aunque ya lo verías.  
 Hablando de Gedeón decía que Débora lo aconsejó y era a Barac,  
 así que debía retocarse en eso. Supongo lo habrás hecho, pues sin  
 esta corrección no podría salir, y si no hubiese impreso, deberían  
 inutilizarse los ejemplares.

Estoy predicando en este pueblo, una hora y media  
 distante de Reus. Estaré nueve días.

Mucho deseo ir por esas tierras, pero cada día más  
 estorbos. Saluda a amigos y tíos.

Tu affmo. en Jesús y su Teresa.

Enrique de Ossó

Maspujols 17/1/79

Mi querido Dr. Félix: ¿Cómo sigue Dolores? ¿Va mejorando? ¿Cómo se halla su espíritu? Muchas obras se han hecho en su ausencia. Han hecho ya los tres votos las ocho fundadoras el día último de Ejercicios con el beneplácito del Sr. Obispo de Tortosa; han vestido con propiedad el Hábito del Carmen, y siguen animadísimas y consoladas. Son ya 25 entre profesoras y educandas.

Ya te habrán advertido un error grande que por la falta de consultas y no tener a mano libro había en el primer artículo de la Revista teresiana de este mes. Lo escribo a los del Pino que te lo dijeran aunque ya lo verías. Hablando de Gedeón decía que Débora lo aconsejó y era a Barac, así que debía retocarse en eso. Supongo lo habrás hecho, pues sin esta corrección no podría salir, y si no hubiese impreso, deberían inutilizarse los ejemplares.

Estoy predicando en este pueblo, una hora y media distante de Reus. Estaré nueve días.

Mucho deseo ir por esas tierras, pero cada día más estorbos. Saluda a amigos y tíos.

Tu affmo. en Jesús y su Teresa.

Enrique de Ossó

Maspujols 17/1/79